

Pressemitteilung

Wolfach, 21.12.2023

Ehemaliger Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Wolfach Günter Rauber verstorben

Der ehemalige Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Wolfach, Günter Rauber, ist am vergangenen Wochenende im Alter von 68 Jahren verstorben.

Günter Rauber trat 2018 nach insgesamt erfolgreicher 46-jähriger Laufbahn seinen Ruhestand an. Der Sparkasse Wolfach war er stets treu: 1972 begann er hier im Alter von 17 Jahren seine Ausbildung. Nach verschiedenen Stationen innerhalb der Sparkasse wurde er 1983 zum Leiter der Kreditabteilung ernannt. 1988 wurde er in jungen Jahren bereits zum Vorstandsmitglied gewählt. Vom Verwaltungsrat der Sparkasse Wolfach wurde er 1993 zum Vorstandsvorsitzenden bestimmt und hatte diese Position bis Ende seiner beruflichen Laufbahn und den Beginn des Ruhestandes inne.

Sein fachliches Können, sein Weitblick und sein vertrauensvoller Umgang mit Kunden und Mitarbeitern brachten Günter Rauber eine hohe Wertschätzung ein. In zahlreichen Gremien der Sparkassen-Finanzgruppe wurde sein fachlicher Rat und seine Erfahrung ebenfalls geschätzt.

Das regionale Engagement lag ihm am Herzen. Mit der Gründung der Sparkasse Wolfach-Stiftung im Jahr 2009 setzte er als deren Vorsitzender ein Zeichen und stellte die finanzielle Unterstützung für Projekte und Vorhaben in der Region sicher.

Der Vorstand, der Personalrat und die Mitarbeiter/innen der Sparkasse Wolfach werden sein positives Wirken und sein prägendes Schaffen stets in Erinnerung behalten und in ehrendem Gedenken bewahren.

Ansprechpartner

Sarah Müller

Leiterin Marketing / Vertrieb / Pressesprecherin

Telefon 07834/972-150
sarah.mueller@sparkasse-wolfach.de